



前期前半のまとめの時期です，ふるさと学習に取り組んでいます

来週から7月に入ります。夏休みまで，あと3週間あまり。今後さらに暑い日が続くと考えられます。学校では，水分補給や空調管理など子供たちの健康面に配慮しながら教育活動を進め，前期前半のまとめをしっかりと行っていききたいと思います。

6月は，運動会を通して身に付けた「最後まで力のかぎり取り組むこと」や「心一つにして取り組むこと」を意識して，学校生活に取り組んできました。仲間と教え合いながら学習問題を解決していったり，係や当番など自分の仕事に精一杯取り組んだりする姿がよく見られます。

また，生活科や総合的な学習の時間では，ふるさと中島のことを学習しています。子供たちは，中島にある施設，自然，暮らしの様子について，見学や聞き取り，体験，調査を通して学んでいます。6月には次のような学習を行いました。ふるさと学習は今後も続いていきます。

1年生「通学路たんけん」	城屋敷交差点，中島保育園，下中コミセン，JA下中
2年生「町たんけん」	城屋敷神明神社，上中コミュニティーセンター
3年生「ふるさと中島の自然」	木曾川，中野の渡し，沖・中地区の見学，大豆作り
4年生「ふるさと中島の福祉」	車いす体験，高齢者疑似体験（7月予定）
5年生「ふるさと中島の農業」	田植えの体験（機械植え，手植え），さつまいも作り
6年生「ふるさとに生きる」	DIG（災害図上訓練）（7月予定）



【1年生 下中コミセン】



【3年生 中野の渡し】



【5年生 田植え】

【お知らせ・お願い】

- 7月5日(金)は授業参観・懇談会です。子供たちが学習を頑張っている様子をご覧ください。日程は，先日配付した案内のとおりです。ご参観をお待ちしております。なお，児童玄関で「羽島市特別支援教育助成会会費」を集めています。玄関前には「資源回収の袋」が置いてあります。皆様のご協力をお願いいたします。
- 「改訂 熟語辞典」のちらしを配付しました。購入を希望する方は，参観日当日，代金を添えて職員室までお持ちください。

最近，不審者情報が多くあります。学校では，不審者から身を守る指導を繰り返し行っています。不審者が近付いたら，防犯ブザーを利用したり大声で助けを求めたりすることを話しています。ご家庭でも，不審者対応についてぜひ話題にしてください。また，登下校時に見守りをしてくださる方もあり，ご協力に感謝します。今後もよろしく願いいたします。